



## 冷凍車納車式

7月12日(水)に、冷凍部に新しく冷凍車が納車されました。新しいトラックには、混載3Gの鈴木文生さんが乗務されます。鈴木さんから新車についてのコメントを頂き、また菅嶋部長にインタビューをさせていただきました。



Q1：新しいトラックに乗ると聞いた時、どう感じましたか？

A1：もし自分が新車を任されるとしても、まだまだ先の話だと思っていました。なので、今回の新車に自分が乗ると知った時はとても驚きました。

Q2：以前のトラックと今回の新車で変わった部分はありますか？

A2：以前乗っていたトラックよりも、横幅・長さ・高さの全てが長く大きくなっています。ですので、操作の感覚も変わっている部分も大きく、慣れるのが少し大変です。

Q3：新しいトラックでの業務で、今後気を付けたい事は何ですか？

A3：同じ冷凍車でも、以前乗っていたトラックとは全く違う車のようなものなので、今までの感覚を過信する事のないよう気を付けます。もう一度初心に戻り、運転はもちろん荷積み・荷降ろしもしっかりと確認して業務に取り組みます。

Q4：これから仕事への意気込みをお願いします

Q4：新しい冷凍車は、中型車の中では一番大きいと聞きました。このトラックに合う仕事ができるように頑張ります。



加藤課長が鍵を受け取りました

今回の冷凍車は、中型免許で乗務できるトラックの中で最も大きな車両であり、冷凍部の車では初規格のものとなります。普段から些細な確認も怠る事なくしっかりと仕事をこなしてくれている鈴木さんに託したいと思いました。引き続きこまめな確認と着実な仕事で活躍してくれる事を期待しています。

冷凍部部長 菅嶋 博

## 浜松東1G 井口賢也さん大型免許取得

この度、浜松東1Gの井口賢也さんが、大型免許取得制度を利用し大型免許を取得されました。井口さん、そして浜松東営業所山田所長からコメントを頂きました。



大型免許の取得は入社した時から希望していたので、この度叶える事ができとても嬉しいです。また、滞りなく取得できて正直ほっとしています。

教習中は、通常業務に教習時間を考慮した配達を組んで頂きました。最初は業務との両立や大型車の感覚に慣れず不安でしたが、大型トラックの車両感覚に早く慣れる為に4tワイド車での配達を中心にして業務をさせて頂くなど、手厚いバックアップのおかげでとても効率良く学ぶ事ができました。

大型トラックは今まで乗務していた4t車とは高さや幅・長さが大きく変わります。アクセルとブレーキの感覚もこれまでとは違うので、常に慎重な運転を心がけます。教習所や、会社の先輩方から教わった基本に忠実に、焦らず慌てずに、落ち着いて仕事に取り組んでいきます。

浜松東1G 井口賢也

大型免許取得おめでとうございます。浜松東営業所では、大型車へのステップアップ第一号です。中型車から大型車に変わると、業務や荷物量が増加します。また車格が違うため、運転の精度を磨く事も業務を進める上で必要不可欠です。常に前向きな姿勢で取り組む井口さんならできると期待しています。まずは中型増トン車から慣らしていく、ゆくゆくは大型車で頑張って頂きます。将来浜松東営業所のエースとして活躍する事を期待しております。

浜松東営業所所長 山田善治

# 日本トラックドライバー育成機構 プロドラ認定講座

7月8日(土)に、一般社団法人日本トラックドライバー育成機構主催の「プロドラ認定講座3級コース」が開講され、管理部岩瀬リーダーと運行4G鈴木貴大さんが参加し、プロドライバー3級に認定されました。受講されたお二人から感想をお聞きしました。



この度は、プロドラ認定講座3級コースを受講させて頂きありがとうございました。この研修は主に新人ドライバーの方を対象に、講座を通してプロドライバーに必要な「スキル」「マインド」「マナー」を

習得することを目的としています。実際に車を使った日常点検の研修や、危険予知トレーニングでは事故を起こさないための危険察知能力を高めました。

共に受講した鈴木貴大さんには、この研修を通してプロドライバーとしての心構えや欠かせないスキル、マナーを身に付けてもらう事ができたと思います。私自身も、講師の方の話をして、講義の内容だけでなくその伝え方・教え方も大変勉強になりました。

今後も、社内でドライバーの皆さんへの声掛けや指導などの機会があると思います。その時には、この度の研修で学んだことを活かしより良い伝え方ができるようにしていきます。

管理部リーダー 岩瀬介治



今回の研修に参加させて頂きました。トラックを安全に運転するための基本や車両の特性、またドライバーとして守るべきマナー・モラルを改めて学ぶ事ができました。

日常点検の講習では、ホイールナットのゆるみを点検ハンマーで叩き確かめました。適度に締められているナットとそうでないナットでは、ハンマーで叩いた時の手に伝わる振動の差がとても大きく印象に残りました。小さなパーツひとつでも、点検をこまめに行う事が安全に運行するためには重要なだと知りました。また、ドライバーのマナー・モラルに関しての講義では、服装や挨拶の重要さやお客様に渡す伝票の扱いまで、今まで自分が意識していなかった部分まで深く学ぶ事ができました。

今回のプロドラ認定講座で学んだ事を無駄にせず、自分自身の課題や直すべき部分をしっかりと自覚し、改善しながら業務に活かしていきます。

運行4G 鈴木貴大

## 浜松東営業所 中学生職場体験学習実施

6月7日(水)より3日間、江南中学校の2年生2名が職場体験に来ました。今年で3回目を迎え、毎年のことではありますが生徒さんは勿論のこと、事務所一同も少し緊張しながらの初日を迎えるました。

初日は、運送会社の仕事や物流の流れを知ってもらい、交通安全講習や大型トラックの乗務体験を行いました。2日目、3日目はそれぞれ冷蔵庫、冷凍庫の見学、仕分け作業を行い、実際に乗務員さんのトラックに乗務しての配達を行ってもらいました。

初日の安全講習では、自転車事故の映像を使用した危険予知トレーニングを行いました。「普段、自転車に乗ることの多い学生達がどういう事に気をつけているのか?」また、「車を運転しない学生達が運転者の立場になって映像を見た時にどういう反応、気付きがあるのか?」と、教えるだけでなく自分も共に学ぶ姿勢で講習に臨みました。最初は事故の映像への恐怖から戸惑っていた学生たちも徐々に予測ができるようになり、1つの事故映像の中から多くの意見、発言が出てくるようになりました。



その中で自分が気になったのは、「一時停止であっても車が出てくることがある。だから自分が気をつけて止まるようにしている」という発言でした。皆さんは信号のない交差点、敷地内から道路への発進時等で一時停止があるにも関わらず自転車、歩行者に気付くのが遅れてヒヤッとした、または接触しそうになった経験はないでしょうか? 停止線を超えての停止、止まっているつもりで停止できていない、左右の確認をしながら同時に車を発進させてはいないでしょうか? 彼らの何気ない発言の中から、自分自身が改めて車の運転を振り返り見直すべきことがあると感じさせられました。



検品作業の様子

仕分け作業の様子

運送業に興味を持ち、3日間を通して学びに来てくれた2人に感謝します。来年度以降も、積極的に職場体験の受け入れを実施していきます。

浜松東営業所配車課係長 藤田智久

# 運行4G 鈴木祐子さん 国土交通省・トラボックス取材

この度、国土交通省が発信する「トラガール推進プロジェクト」の一環で、運行4Gの鈴木祐子さんが弊社のトラガールとして国土交通省、並びにトラボックス株式会社様からインタビューを受けました。ホームページに掲載されているインタビュー記事の一部をご紹介します。



トラボックス株式会社様のホームページ内にあるトラガール特集ページ。鈴木祐子さんのインタビュー記事が紹介されており、入社のきっかけや仕事のやりがい、家庭と仕事の両立についてなど、ご家族の写真と共に掲載されています。



インタビュー記事をご覧になりたい方は、こちらのQRコードからアクセスできます(国土交通省のインタビュー記事も更新され次第再度お知らせ致します)



## 3Sピカピカ委員会 草取り実施

7月22日(土)と29日(土)の2週にわたり、事務所員で第二駐車場の草取りを実施しました。両日とも大変暑く湿度の高い中での草取りでしたが、幸い体調不良者を出すことなく無事に終えることができました。



毎年念入りに草取りを実施しているのにも関わらず、この季節になると気づけば生い茂っている雑草の逞しさには驚かされます。しかしながら、今回も事務所一同協力し合い草取りを行った結果、草でいっぱいになったゴミ袋がいくつも積み上がる程大量の雑草を除去する事ができました。伸びた草でうっそうとしていた駐車場も随分とすっきりし、より気持ち良く利用できる駐車場になった事と思います。

今回の草取りを実施するにあたり、3Sピカピカ委員会としては昨年11月のワックスがけ以来の大規模な清掃活動でした。久しぶりの活動という事もあり、「委員長として何としても成果を出したい」との強い思いを持ち今回の清掃に



臨みました。皆様のご協力の元その思いを叶える事ができたのはとても嬉しく、また物事を成就させる上では、強い意志や信念を原動力にして取り組む姿勢が重要なだと草取りを通じて気付きを得られました。

8月11日(金)には、本社にて夏季休暇前の大掃除が開催されます。暑さ対策をしっかりして、社内清掃、社外清掃による地域貢献を実施して参りましょう。

3Sピカピカ委員会委員長 大前 智

## 事務所出入り口 マイクロフレグランス設置

すでにお気づきの方もいらっしゃるかもしれません、本社事務所では職場環境の改善の一環として、芳香剤と消臭効果を兼ね備えたマイクロフレグランス装置を総務部入口付近と現場入口付近の2か所に設置致しました。



芳香剤の香り選びにもこだわっています。現在、弊社ではトラガールの取り組みを推進しています。そこで、事務所内の香りからもその取り組みをアピールできるようにしたいと、女性的でさわやかなトラガールをイメージできるような香りを選びました。



ドライバーの皆様が日々の業務で疲れて帰社された際に、良い香りをかいできいただき、少しでもリラックスしていただければと思います。これからも社員の皆様が働きやすい職場環境づくりを実施していくので、ご提案等ございましたらカイゼンカードをご記入いただきますよう皆様のご協力をお願い致します。

総務部総務課

# 新入社員紹介



皆さんより少し年上かもしませんが、気持ちの若さでは負けません。運送業は初めての為わからないことも多く不安でいっぱいですが、一所懸命頑張りますのでご指導よろしくお願ひ致します。

川野万紀子

運送業は初めてとのことで、トラックの運転を含めわからない事がたくさんあると思います。疑問をひとつずつ減らしながら、慌てずに一呼吸置くことを忘れず一緒に頑張っていきましょう。

運行 5G 石河和恵

## 40期経営方針発表・第35回小集団活動発表会

開催日：8月28日(日)

開催場所：豊橋サイエンスコア

〒441-8113

豊橋市西幸町字浜池 333-9



※グループディスカッションでは年間無事故を達成するための個人目標を決めていただきます。あらかじめ、ご自身がどのように40期を過ごしていくのかを考え来てください。



### 注意事項とお願い

- ・39期経営方針書は受付にて当日回収致します。  
忘れずにお持ちください。
- ・当日は、制服の着用をお願い致します。  
お手数をおかけ致しますが  
ご理解とご協力をお願い致します。



前回の小集団活動の様子

40期が良いスタートを切れるように、皆さんで盛り上げていきましょう!

### たった一行のハガキ

親元を離れて暮らすTさん。法事に出席した際、住職の法話の中で、このような言葉を耳にしました。「若し子遠く行けば、帰りて其の面を見るまで、出でても入りてもこれを憶い、寝ても覚めてもこれを憂う」

言葉の意味は「我が子が遠くに行っても、親は、仕事のこと、健康のことなど心配しているのですよ」というものです。この話を聞いて、Tさんは、両親が少しでも安心するように、折に触れてハガキを書くようになりました。

最初は近況を書いていたのですが、次第に書くことがなくなっていました。時には、「今日も元気に過ごしました」と、一行だけ書いて出すこともあります。

やがて父が亡くなり、帰郷したことです。「お父さんは、お前からのハガキをいつも楽しみにしていたよ」と、母親から聞かされました。父親は、三年分のハガキを大切に保存していました。

ハガキの束を見ながら、〈親は子供をいつまでも心配してくれているものだ〉と、改めて実感したTさん。今は母親に宛てて、ハガキを送り続けています。

### 今日の心がけ：親の真意を知りましょう

職場の教養：8月15日(火)より